

gar del mismo, ordenando el levantamiento del cadáver.

Parece que se trata de alguna joven que no pudiendo ostentar el título de madre sin menoscabo de su honra, ha preferido el asesinato de su hija á su propia deshonra.



Ha sido comunicada la suspensión de empleo y sueldo al *Fiel* de la oficina central de consumos, fundada en motivos que ignoramos.



Conforme anunciábamos en el número anterior, en la noche del sábado 8 de los corrientes, tuvo lugar en el teatro de «La Unión Liberal» la representación del drama *El Cristo Moderno*.

En cuanto á la obra, podemos asegurar que es de mano maestra, pero referente á su representación, debemos hacer constar que dejó mucho que desear.



No habiendo podido celebrarse, por falta de número de socios, la reunión general que tenía convocada para el próximo pasado domingo la Asociación «Unión Liberal» se celebrará hoy de segunda convocatoria á las 3 de la tarde.



La orquesta «Nueva Catalana» que dirige D. Victor Bertrán, está contratada para las fiestas de los pueblos siguientes:

Junio, 20, 21 y 22, Camprodón.—23, 24 y 25, Vilada.—29, 30 y Julio, 1, Masnou.



La Sociedad de albañiles de esta villa celebró su acostumbrada fiesta anual en honor á su patrón, el jueves último.

Por la noche y después del pasacalle correspondiente con la orquesta «Nueva Catalana», hubo concierto en el café de la asociación «La Unión Liberal», ejecutando la citada orquesta escogidas piezas de su nuevo repertorio con el exquisito gusto con que suele hacerlo.

Terminado el concierto, hubo bailes y sardanas en el salón teatro del mismo local.



Para hoy, la Sociedad Coral «Amigos de la Unión» tiene proyectada una excursión al vecino pueblo de La Roca.



De distintos puntos de la comarca, principalmente de La Garriga y Cardedeu, nos comunican que son varias ya las familias forasteras que tienen fijada su residencia en aquellas poblaciones para la presente temporada de verano.



Ha fallecido en esta villa la anciana madre de nuestro particular amigo D. F. Olivé.

Desde estas columnas le enviamos nuestro más sentido pésame.



El miércoles último celebró su fiesta onomástica nuestro dignísimo Cura-Párroco Dr. Onofre M.^a Biada. Por tal motivo la orquesta «La Catalana», de esta localidad, dió un concierto frente á la casa rectoral en la noche del martes, ejecutando escogidas piezas de su repertorio.



Tras cruel enfermedad ha fallecido en Barcelona D. José M.^a Cambó y Torras, hijo de esta villa.

A su desconsolada madre, al igual que á los hermanos del difunto y demás familia enviamos el más sentido pésame.



La copiosa lluvia caída en la madrugada del jueves, si bien ha resultado algún tanto perjudicial para los viñedos, por favorecer el desarrollo de las enfermedades de que en esta época acostumbran estar atacados, ha favorecido en extremo á las cosechas de patatas y maíz.



El Juzgado de instrucción de esta partido va practicando diligencias al objeto de descubrir los autores del infanticidio de que ya damos cuenta en el presente número.



Ha sido empezada ya la siega del trigo en diferentes puntos de la comarca.

Por las impresiones que tenemos

es de esperar que la cosecha será abundante.



Por falta de tiempo nos vemos privados de dar á nuestros lectores la reseña del notable concierto que el aventajado discípulo del maestro Granados, Sr. Martí, dió anoche en el teatro de «La Unión Liberal.» Sólo podemos adelantar que por las invitaciones repartidas y por los deseos de oír al reputado artista, la velada seguramente se convertirá en exuberante fiesta musical y será un verdadero triunfo que el joven artista podrá añadir á los muchos que con justicia lleva alcanzados.

En el número próximo daremos cuenta de tan ansiada fiesta.



ULTIMA HORA

Los *non natos* de la conservaduría, dando pruebas de gran sensatez, renuncian al logro de sus aspiraciones en lo que á elecciones parciales se refiere, fundados, en que con el tiempo que les quedará desde esta fecha á la aprobación de la nueva ley en proyecto, podrán sumar fuerzas, surcir voluntades, para en un momento dado, dar el *copo* y librar de la tiranía á nuestra querida población que ansía verse gobernada por los *listos del trust*, que tantos días de *gloria y esplendor* alcanzaron durante su *honrada* administración.

Tratan de regenerarnos políticamente, elevando nuestro crédito comercial como fuente de rendimiento que es indispensable sostener con tesón, como sostiene la soga al ahorcado, y en el inesperado caso de no poder realizar tan bellos propósitos hacer como el galán burlado, renunciar generosamente á la mano de doña Leonor.

Son tan *sandios* ciertos *crustaceos* municipales, que es imposible hacerles comprender, que quien mal anda mal acaba.

Imp. F. ueurella Corré 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 durós solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa:—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.